

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

-HUESCA, MONZÓN: Alejandro Clusa López agradecido. **-NAVARRA, TUDELA:** Familia Orduño Gracia, M. Asun y Carmen dan gracias a Madre Ràfols por favores recibidos y por la labor de tantas Hermanas que continúan haciendo presente el amor de Dios en todo el mundo. **-TOLEDO:** Susana Moreno Sánchez agradecida por el éxito en la operación de Cataratas de Juan Antonio Moreno López. **- VALENCIA:** Lola Alberola Durán muy agradecida a Madre Ràfols. **-CULLERA:** Sres. Eufrasio, Teresa y su hija Cristina, en Zaragoza visitan a la Virgen del Pilar y en la casa general, oran y dan gracias a Madre Ràfols por los favores recibidos. **- ZARAGOZA:** Hna. Cuque donativo para la Causa de Canonización. **-Anónimo,** da gracias a Madre Ràfols y M. Paula por los favores recibidos, que intercedan por nosotros ante el Señor para que todo vaya bien. **-Anónimo,** dejado en el sepulcro de Madre Ràfols, para que interceda por sus intenciones. **-Mari Carmen Soriano,** agradece a la Madre María Ràfols los favores recibidos **- Pilar Estémber -Marquesa de Valle Umbroso-** en su visita a la casa general para orar ante los sepulcros con M.^a Pilar, que Madre Ràfols las proteja siempre. **-D. Alfonso Herrada López** en acción de gracias. **-Llanos Maya** da gracias a María Ràfols por favores.

POR BANCO. Rosario Muñoz Puchol en acción de gracias al Padre Juan Bonal. Tomasa Pastor Benedicto por sus intenciones. Ramón Llinas Vila agradecido. Alfonso Herrada López en acción de gracias.

ORACIÓN A SAN JOSÉ. Glorioso patriarca San José, cuyo poder hace posibles las cosas imposibles. Toma bajo tu protección las intenciones que te confío, para que tengan buena solución. Tú lo puedes hacer todo con Jesús y María, muéstrame que tu bondad es tan grande como tu poder y misericordia. Amén.

INVITACIÓN. En la casa general el día 5 de cada mes a las 8 de la mañana, ante los sepulcros de la Madre Ràfols y Padre Juan Bonal celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida.

NOTA IMPORTANTE. Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa, vía email, sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa a la vez que su correo electrónico a: boletinescausahcsa@gmail.com

BEATA MARÍA RÀFOLS
1781-1853

391
Mayo-Junio
2021



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata María Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS
Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org
Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



El Corazón de Jesús

Piloto de la Congregación

Testimonios del Magisterio del Papa Francisco sobre el Sagrado Corazón de Jesús:

“El Corazón de Jesús es el símbolo por excelencia de la misericordia de Dios. Representa el centro, la fuente de la que brotó la salvación para toda la humanidad”. “En los Evangelios encontramos diversas referencias al Corazón de Jesús en el pasaje donde Cristo mismo dice: «Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviaré». “Tomad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón».

“El amor fiel de Dios a su pueblo se manifestó y se realizó plenamente en *Jesucristo*. Este amor, esta fidelidad del Señor manifiesta la humildad de su corazón”

“El sentido de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, es que descubramos cada vez más y nos envuelva la fidelidad y la mansedumbre del amor de Cristo, revelación de la misericordia del Padre”. Podemos experimentar y gustar la ternura de este amor en cada estación de la vida: en el tiempo de la alegría y en el de la tristeza, en el tiempo de la salud y en el de la enfermedad y la dificultad”. “El mes de junio está dedicado de manera especial al Sagrado Corazón de Cristo, una devoción que une a los grandes maestros espirituales y a la gente sencilla del pueblo de Dios, el Corazón humano y divino de Jesús es la fuente de donde siempre podemos obtener misericordia, perdón y ternura de Dios.

Podemos hacer esto reflexionando sobre un pasaje del Evangelio, sintiendo que, en el centro de cada gesto, de cada palabra de Jesús, está el amor del Padre que ha enviado a su Hijo, el amor del Espíritu Santo que está dentro de nosotros. Y podemos hacerlo adorándolo en la Eucaristía, donde este amor está presente en el Sacramento. De este modo, nuestro corazón también, poco a poco, se volverá más paciente, más generoso, más misericordioso.

El Corazón de Jesús para las Hermanas de la Caridad de Santa Ana, es el que sostiene en la entrega, alimenta en la esperanza, y alienta en las dificultades. Atienden a unos y a otros, cuidan de todos con el mayor amor y con todo detalle. Nuestros Fundadores, apenas nos dejaron escritos; nos dejaron vida entregada, veredas recorridas... Son otros los que hablan de ellos. Hna. Pabla nos dijo que “no nos han de conocer por el ruido”, sino que “estamos siempre dispuestas a sacrificar gustosas nuestras vidas en bien del hermano que lo necesita”. La devoción al Sagrado Corazón de Jesús es uno de los cimientos espirituales de nuestra Congregación, que camina siendo Caridad, bebiendo de la fuente única del Amor de Dios, queriendo ser en el mundo latido de su Corazón compasivo.

1884/2021. –Perdí la alianza de mi marido y para mí fue un gran disgusto porque yo la seguí llevando desde que él falleció.

Me operaron y tuve que dejar guardado en casa el reloj, los pendientes y las alianzas. Cuando me lo fui a poner me faltaba la alianza de mi marido. La busqué por toda la casa, aunque yo sabía dónde debería estar. Miré todos los cajones, cómoda, estantería... mis hijos me ayudaron a buscarla y no apareció. Ya la daba por perdida, con mucho dolor. Yo rezaba a diario a la beata Madre María Ràfols.

Un día, 4 meses después, mi hija iba a fregar el suelo y en medio del pasillo apareció la alianza de mi marido. Nos emocionamos las dos porque no nos explicábamos cómo podía aparecer allí, ya que habíamos barrido y fregado muchas veces el piso. No encontrábamos más que una explicación: La Madre Ràfols había oído mis oraciones las presentó al Señor y se logró.

Le estoy muy agradecida a Madre María Ràfols porque ya me ha hecho algún favor muy grande otras veces. Les envió un donativo como ayuda para la causa de su canonización. Nos hubiera gustado mucho ir a entregárselo en persona y hacerles una visita, pero debido a la pandemia nos ha sido imposible. Espero poder hacerlo más adelante. Un saludo de una devota de Madre Ràfols muy agradecida.

Magdalena Coll Pelliser- PALMA DE MALLORCA (Balears)

1885/2021. –Por este medio y una vez más, queremos agradecer a la Beata María Ràfols todos los favores recibidos gracias a su intercesión ante el Señor. También a tantas Hermanas que continúan haciendo presente el amor de Dios en todo el mundo. Como ayuda y para la causa enviamos un donativo. Rezamos por su canonización. GRACIAS

María Asun- A. Carmen, Familia Orduño. Gracia. TUDELA (Navarra)

1886/2021. –Quiero dar gracias a la Madre María Ràfols por todos los favores que me ha concedido. Que siga intercediendo por mi familia para que tengamos salud y termine pronto esta pandemia en el mundo.

Vicenta Buigues – PILES (Valencia)